
SPALANCARE LA PORTA 
 
 
 

È un bel Gesto quello di Spalancare.    Aprire. 
Aprire le Porte. 
Ma più importante è quello che significa: è aprire il Cuore. 
 
Cuori Aperti.  E questo fa la Fratellanza. 
I Cuori Chiusi, quelli Duri, non Aiutano a Vivere. 
 
 

Per questo, la Grazia di un Giubileo è Spalancare, Aprire e, soprattutto, aprire i Cuori alla Speranza. 
 
 
La Speranza non Delude (cfr Rm 5, 5) 
Perché nei momenti brutti uno pensa che tutto e finito, che non si risolve niente. 
Ma la Speranza non delude mai. 
 
Piace pensare alla Speranza come all’Ancora che è sulla riva e noi con la Corda stiamo lì. 
Sicuri, perché la nostra Speranza è come l’Ancora sulla terraferma (cfr Eb 6, 17-20). 
 
 

 Non Perdere la Speranza. 
 La Speranza mai Delude. 

Delle volte la Corda è dura e ci fa male alle mani… ma con la Corda, sempre con la Corda in mano, 
guardando la riva, l’Ancora ci porta avanti. 
 
 
 

 La Corda in Mano. 
 Le Finestre Spalancate. 
 Le Porte Spalancate. 

Soprattutto la Porta del Cuore. 
Quando il Cuore è Chiuso diventa duro come una pietra; si dimentica della Tenerezza. 
 
 
 
Due cose. 
→ Primo:  la Corda in Mano, con l’ancora della Speranza. 
→ Secondo:  Spalancate le Porte del Cuore. 
È 
Due cose che dobbiamo fare: 
→ Primo:  Aggrapparsi alla Corda della Speranza. 
→ Secondo:  Spalancare i Cuori. 
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